Mainfranken Triathlon in Kitzingen

Jedes Jahr im August zieht es Triathlon Fans aus ganz Deutschland ins Fränkische, genauer in die idyllische Stadt Kitzingen. Sonst nur für die guten fränkischen Weine bekannt, stellten sich am 05. August die Triathlet: innen in der Stadt den sportlichen Herausforderungen.

Dass dieser Triathlon etwas ganz Besondere ist, liegt am Main, besser an der Schwimmstrecke im Main, die mit in flotter Manier flussabwärts und mit ordentlicher Strömung bewältigt werden darf. Das reizte auch unser TSV Sportlerpaar Sophia Zapf und Lars Thomale, die in der Sprintdistanz starteten

Nach der schnellen 600 m Schwimmstrecke fand der Wechsel auf das Rad direkt am Mainufer statt. Mit Blick auf das Wasser und die malerischen Weinberge wurden 20 km auf dem Rad abverlangt. Kurz hinter Sulzfeld war der 2 km lange Anstieg so steil, dass der eine oder andere Amateur absteigen musste. Nicht so unsere beiden TSV Triathleten, sie kannten die Strecke als Omas Hausberg gut. Auch bei dem flachen 5 km Lauf begleitete der Main; bis die Sportler: innen in die historische Altstadt ins Ziel einliefen.

Nachhaltigkeit prägte diese Veranstaltung: jeder Teilnehmer musste seine Gadgets wie Badekappe, Sportbeutel und Chipband selbst mitbringen und im Ziel wartete eine Überraschung: fränkische Gurken statt ausländischer Früchte! Das kam aber gut an.

Sophia erreichte das Ziel in schnellen 1:19 43 h und wurde 7. ihrer AK TW 30, 28. in der Gesamtwertung, Lars finishte in tollen 1:05:52 h und wurde Dritter in seiner AK TM30 und 23. in der Gesamtwertung Herren.

Ein toller Erfolg, zu dem wir herzlich gratulieren.

Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig, nicht nur für Triathleten. Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. (JG)